

建設緑政局職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

建設緑政局（本庁）に勤務する職員が、令和3年8月20日（金）に新型コロナウイルス検査の結果、陽性であることが確認されましたので、御報告いたします。

1 当該職員に関する情報

- (1) 年代 50代
- (2) 性別 男性
- (3) 職種 技術職員
- (4) 居住地 市外
- (5) 経過
8月16日（月） 出勤 風邪症状等なし
8月17日（火） 在宅勤務 平熱で風邪症状等なし
同居親族が、PCR検査の結果、陽性と判明。
濃厚接触者と判明したため市外医療機関においてPCR検査を実施
8月18日（水） 休暇 平熱で風邪症状等なし
PCR検査の結果、陰性と判明
8月19日（木） 在宅勤務 37.5度の発熱
8月20日（金） 休暇 38.2度の発熱 喉の痛みあり
市外医療機関において抗原検査の結果、陽性と判明

(6) 職場における濃厚接触者については、現在調査中です。

2 対応

- (1) 勤務中は常時マスクを着用していました。
- (2) 通常の職場内の消毒は実施済みです。

報道機関各位におかれましては、感染症法の精神に基づき、本人等が特定されないことがないように、格段の御配慮をお願いいたします。

建設緑政局総務部庶務課 担当 武久
電話 044-200-2785